



コア通信

VOL.28

2016年
1月発行

2016年も素敵なお猿(えん)がありますように！
今年も、「コア通信」を宜しくお願い致します。

音楽と映像を皆様にお届けする
サウンドオフィス・コアのニュースレターです。

季節にあうおすすめ1曲

1月 トロイカ

ロシアの民謡。1952年に、元のロシア語の詞と異なり明るい歌詞で演奏され、日本で広く歌われるようになった。NHKみんなのうたでも放送され、小学校の音楽の教科書にも掲載された。また、コンピューターゲーム「テトリス」のBGMの一つとして用いられた曲としても知られている。

2月 冬景色

1913年、「尋常小学唱歌 第五学年用」が初出の文部省唱歌。歌詞の中では、曲名のとおり、1番は水辺の朝、2番は田園の昼、3番は里の夕方が描写されている。2007年に「日本の歌百選」に選ばれた。



♪私の心に響く一曲♪

All My Loving ♪ The Beatles

ザ・ビートルズのセカンドアルバム「With The Beatles」に収録(1963年)。

イントロなしで唐突に歌い始めるこの曲は、そよ風のようにかき鳴らされる爽やかなギターの色と、音階を上下する

シンプルなメロディ、底抜けに明るいカントリー調のシャッフルリズム、そして愛する者とのしばしの別れを綴った歌詞により聴く者の郷愁を誘う。ポール・マッカートニー作曲で、ジョン・レノンはこの曲を絶賛していたという。メンバーの顔をコントラストの強い陰影で写し撮ったアルバムジャケットも印象的。2015年11月には自身初のMV集付きベスト盤を発売するなど、その人気は世代を超える。



♪離れていても 毎日手紙を書くよ ありったけの愛を込めて♪

《楽器演奏の意外なメリット》

モーツァルトが大のビリヤード好きで、優れた技術を持っていたことはご存知でしょうか？
数学の知識を用いてボールを打つのに最適な軌跡を計算していたと言われています。
ゲーム中に作曲した事もあるそうです。物理学者のアインシュタインは、幼少からヴァイオリンを始め、アマチュア楽団で演奏活動をしていたとのこと。腕前もかなりのものだったという証言が残っています。

楽器演奏のスキルは、複数の能力を一度に伸ばす事が出来るのだそうです。単に音楽を聴いている時よりも、楽器を演奏している時の方が、全身運動をしているのと同様に脳が活性化し、多くの情報量进行处理することも最近の研究で明らかになっています。先のモーツァルトとアインシュタインが良い例といえるでしょう。

また、幼少期10年以上楽器のレッスンを受けた人は、高齢になってからの知力が高く保たれる傾向があると研究結果が出ています。その一方で演奏の何が有益な効果をもたらすのかは詳しくは分かっておらず、研究途上にあるそうです。しかし、楽器演奏によって思考能力が高まったり、認知症の予防が出来る事は明らかです。

子供の頃に楽器を習っていた方、年の始めのこの機に是非演奏を再開してみませんか？



バレンタインコンサート開催決定！

2/11(木祝)にアンサンブルコンサートの開催が決定しました。詳しくは同封チラシをご覧ください！



編集後記

10年ぶりに、中学校の同窓会を開きました。今回、幹事をやることになり、場所の下見や出欠管理に追われながら、思い出写真を流すスライドのBGMもピアノ演奏で担当しました。

当時の流行の曲や、文化祭の出し物で使っていた曲などを織り交ぜた選曲に、多くの友人が、「曲を聴いたら、中学生の記憶がよみがえってきたよ」と声をかけてくれました。

思い出と音楽は連動していることが多く、改めて音楽を演奏し、伝える仕事に就けて良かったなと感じた同窓会でした。

♪きんぎょ



急なご依頼にもまごころこめて対応いたします。
音楽・映像のことなら、迅速対応の



サウンドオフィス・コア

〒202-0012 東京都西東京市東町 3-13-21
クレストコート保谷 403

TEL: 042-421-7150

FAX: 042-422-0894

HP アドレス: <http://www.so-koa.jp>